



#### English - Description

1. CD compartment	The device can play CD/CD-R/CD-RW/MP3/WMA discs. The device cannot play discs encoded with copyright protection technologies.
2. Open/close button	<ul style="list-style-type: none"> <li>Press the open/close button to open the cover.</li> <li>Put the CD disc into the CD compartment.</li> <li>Close the cover. The device starts to play the CD automatically.</li> </ul>
3. Speaker	
4. Handle	
5. FM antenna	
6. On/off button	<ul style="list-style-type: none"> <li>Press and hold the button to switch on or off the device.</li> </ul>
7. Volume dial	<ul style="list-style-type: none"> <li>If the device is switched on, press the button to change the source: CD/USB/AUX/Bluetooth/FM.</li> <li>Turn the volume dial to increase or decrease the volume.</li> </ul>
8. Play/pause button	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth mode: Press the button to play or pause the track.</li> </ul>
9. Stop button	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM mode: Press the button to enter automatic channel scanning mode. The device will stop at the next FM stereo station.</li> </ul>
10. Channel + button	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth mode: Press the button to stop the track.</li> <li>FM mode: Press the button to enter FM memory mode (max. 20 radio stations).</li> </ul>
11. Channel - button	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM mode: Press the button to select the next radio station.</li> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth mode: Press and hold the button to fast-forward the current track.</li> <li>CD/USB/AUX mode: Press the button to select the next track.</li> </ul>
12. Tuner up button	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM mode: Press the button to select the previous radio station.</li> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth mode: Press and hold the button to rewind the current track.</li> <li>CD/USB/AUX mode: Press the button to select the previous track.</li> </ul>
13. Tuner down button	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM mode: Repeatedly press the button to fine-tune the radio frequency by + 0.1 MHz. Press and hold the button to enter automatic channel scanning mode. The device will stop at the next FM stereo station.</li> <li>CD/MP3/USB mode: Repeatedly press the button to select the playback mode: normal playback / repeat the current track / repeat the current folder / repeat all tracks.</li> </ul>
14. Display	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM mode: Repeatedly press the button to fine-tune the radio frequency by - 0.1 MHz. Press and hold the button to enter automatic channel scan mode. The device will stop at the next FM stereo station.</li> <li>CD/MP3/USB mode: Press the button to enter the programming mode. "PRG" and "P01" flash on the display.</li> <li>- To create a playlist: Select the tracks using the skip-forward button and the skip-backward button. Press the button to save the tracks (CD: max. 20 tracks / MP3: max. 99 tracks). Press the play/pause button to play the programmed tracks starting from the first track.</li> <li>- To delete a playlist: While the playlist is playing, press the stop button twice and open the CD compartment.</li> </ul>
15. USB input	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/MP3/USB mode: The display shows the number of tracks.</li> <li>FM mode: The display shows the digital FM frequency.</li> </ul>
16. DC input	<ul style="list-style-type: none"> <li>The device can play MP3/WMA files from USB devices.</li> <li>Connect a USB device to the USB input. The device automatically starts to play the tracks from the USB device (max. 32GB).</li> <li>Connect the power adapter to the DC input.</li> <li>Insert the mains plug of the power adapter into the wall socket.</li> </ul>
17. AUX input	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/MP3/USB mode: The display shows the number of tracks.</li> <li>FM mode: The display shows the digital FM frequency.</li> </ul>
18. Battery compartment	<ul style="list-style-type: none"> <li>The device can play CD/MP3 tracks from audio devices (only if there is no disc in the CD compartment).</li> <li>Connect an AUX cable to the AUX input of the device and the audio device.</li> <li>Press the source button to select Bluetooth. The device automatically starts to play the tracks from the audio device.</li> <li>Open the battery compartment.</li> <li>Insert the batteries (4x 1.5V R14/UM-2/C) into the battery compartment.</li> <li>Close the battery compartment.</li> </ul>

#### Bluetooth pairing

- The distance between the devices to be paired must be less than 1 meter.
- Press the source button to select Bluetooth. The Bluetooth function starts scanning.
  - Select the mobile phone Bluetooth scanning.
  - Select "EXP192xBT" in the Bluetooth device list to start the pairing process.
- Note: If the Bluetooth device requires a password, enter "0000".
- If the pairing is completed successfully, the device is in playback mode.

#### Safety

##### General safety

- Read the manual carefully before use. Keep the manual for future reference.
- The manufacturer is not liable for consequential damages or for damages to property or persons caused by non-observance of the safety instructions and improper use of the device.
- Only use the device for its intended purposes. Do not use the device for other purposes than described in the manual.
- Do not use the device if any part is damaged or defective. If the device is damaged or defective, replace the device immediately.
- The device is suitable for indoor use only. Do not use the device outdoors.
- The device is suitable for domestic use only. Do not use the device for commercial purposes.
- Do not use the device in locations with high humidity, such as bathrooms and swimming pools.
- Do not use the device near bathtubs, showers, basins or other vessels containing water.
- Do not use a timer or a separate remote-control system that switches on the device automatically.
- Do not cover the device.
- Place the device on a stable, flat surface.
- Keep the device away from flammable objects.

##### Electrical safety



- To reduce risk of electric shock, this product should only be opened by an authorized technician when service is required.
- Disconnect the product from the mains and other equipment if a problem should occur.
- Do not use the device if the mains cable or mains plug is damaged or defective. If the mains cable or mains plug is damaged or defective, it must be replaced by the manufacturer or an authorised repair agent.
- Before use, always check that the mains voltage is the same as the voltage on the rating plate of the device.
- Do not move the device by pulling the mains cable. Make sure that the mains cable cannot become entangled.
- Do not immerse the device, the mains cable or the mains plug in water or other liquids.
- Do not leave the device unattended while the mains plug is connected to the mains supply.
- Do not use an extension cable.

#### Cleaning and maintenance

##### Warning!

- Before cleaning or maintenance, always switch off the device, remove the mains plug from the wall socket and wait until the device has cooled down.
- Do not use cleaning solvents or abrasives.
- Do not clean the inside of the device.
- Do not attempt to repair the device. If the device does not operate correctly, replace it with a new device.
- Do not immerse the device in water or other liquids.

- Clean the outside of the device using a soft, damp cloth. Thoroughly dry the device with a clean, dry cloth.
- Clean the ventilation openings using a soft brush.

#### Deutsch - Beschreibung

1. CD-Fach	Das Gerät kann CD/CD-R/CD-RW/MP3/WMA-Discs abspielen. Das Gerät kann keine Discs abspielen, die mit urheberrechtlich geschützten Technologien codiert sind.
2. Öffnen-/Schließen-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>Drücken Sie die Öffnen-/Schließen-Taste, um die Abdeckung zu öffnen.</li> <li>Legen Sie die CD in das CD-Fach ein.</li> <li>Schließen Sie die Abdeckung. Das Gerät beginnt automatisch mit der Wiedergabe der CD.</li> </ul>
3. Lautsprecher	
4. Griff	
5. FM-Antenne	
6. Ein-/Aus-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>Drücken und halten Sie die Taste, um das Gerät ein- oder auszuschalten.</li> <li>Wenn das Gerät eingeschaltet ist, drücken Sie auf die Taste, um die Quelle zu wechseln: CD/USB/AUX/Bluetooth/FM.</li> </ul>
7. Lautstärkeregl.	<ul style="list-style-type: none"> <li>Drehen Sie den Lautstärkeregl., um die Lautstärke zu erhöhen oder zu verringern.</li> </ul>
8. Play/Pause-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den Titel wiederzugeben oder anzuhalten.</li> <li>FM-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den automatischen Sendersuchlaufmodus aufzurufen. Das Gerät stoppt bei der nächsten FM-Stereostation.</li> </ul>
9. Stopp-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um die Wiedergabe des Titels zu beenden.</li> <li>FM-Modus: Drücken Sie die Taste, um in den FM-Speichermodus zu gelangen (max. 20 Radiosender).</li> </ul>
10. Kanal + Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den nächsten Radiosender zu wählen.</li> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth-Modus: Drücken und halten Sie die Vorspultaste bei laufendem Titel gedrückt.</li> <li>CD/USB/AUX-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den nächsten Titel zu wählen.</li> </ul>
11. Kanal - Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den vorherigen Radiosender zu wählen.</li> <li>CD/USB/AUX/Bluetooth-Modus: Drücken und halten Sie die Rückspultaste bei laufendem Titel gedrückt.</li> <li>CD/USB/AUX-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den vorherigen Titel zu wählen.</li> </ul>
12. Tuner-Up-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM-Modus: Drücken Sie wiederholt die Taste, um die Funkfrequenz um + 0.1 MHz einzustellen. Drücken Sie auf die Taste und halten Sie sie gedrückt, um den automatischen Sendersuchlaufmodus aufzurufen. Das Gerät stoppt bei der nächsten FM-Stereostation.</li> <li>CD/MP3/USB-Modus: Drücken Sie wiederholt die Taste, um den Wiedergabemodus auszuwählen: normale Wiedergabe / Wiederholung des aktuellen Titels / Wiederholung des aktuellen Ordners / Wiederholung aller Titel.</li> </ul>
13. Tuner-Down-Taste	<ul style="list-style-type: none"> <li>FM-Modus: Drücken Sie wiederholt die Taste, um die Funkfrequenz um - 0.1 MHz einzustellen. Drücken Sie auf die Taste und halten Sie sie gedrückt, um den automatischen Sendersuchlaufmodus aufzurufen. Das Gerät stoppt bei der nächsten FM-Stereostation.</li> <li>CD/MP3/USB-Modus: Drücken Sie auf die Taste, um den Programmiermodus aufzurufen. Im Display blinken "PRG" und "P01".</li> <li>- Um eine Wiedergabeliste zu erstellen: Wählen Sie die Titel mit der Vorwärtssprungtaste und der Rückwärtssprungtaste aus. Drücken Sie die Taste, um die Titel zu speichern (CD: max. 20 Titel / MP3: max. 99 Titel). Drücken Sie die Play/Pause-Taste, um die programmierten Titel ab dem ersten Titel abzuspielen.</li> <li>- Um eine Wiedergabeliste zu löschen: Drücken Sie während der Wiedergabe der Playlist zweimal die Stopp-Taste und öffnen Sie das CD-Fach.</li> </ul>
14. Display	<ul style="list-style-type: none"> <li>CD/MP3/USB-Modus: Das Display zeigt die Anzahl der Titel an.</li> <li>FM-Modus: Auf dem Display erscheint die digital FM-Frequenz.</li> </ul>
15. USB-Eingang	<ul style="list-style-type: none"> <li>Das Gerät kann MP3/WMA-Dateien von USB-Geräten wiedergeben.</li> <li>Verbinden Sie ein USB-Gerät mit dem USB-Eingang. Das Gerät startet automatisch die Wiedergabe der Titel vom USB-Gerät (max. 32GB).</li> </ul>
16. DC-Eingang	<ul style="list-style-type: none"> <li>Verbinden Sie den Netzadapter mit dem DC-Eingang.</li> <li>Stecken Sie den Netzstecker des Netzadapters in die Wandsteckdose.</li> </ul>
17. AUX-Eingang	<ul style="list-style-type: none"> <li>Das Gerät kann CD/MP3-Titel von Audiogeräten abspielen (nur wenn sich keine Disc im CD-Fach befindet).</li> <li>Verbinden Sie ein AUX-Kabel mit dem AUX-Eingang des Geräts und dem Audiogerät.</li> <li>Drücken Sie auf die Quellentaste, um Bluetooth zu wählen. Das Gerät startet automatisch die Wiedergabe der Titel vom Audiogerät.</li> </ul>
18. Batteriefach	<ul style="list-style-type: none"> <li>Öffnen Sie das Batteriefach.</li> <li>Setzen Sie die Batterien (4x 1,5V R14/UM-2/C) in das Batteriefach ein.</li> <li>Schließen Sie das Batteriefach.</li> </ul>

#### Bluetooth-Kopplung

- Der Abstand zwischen den zu koppelnden Geräten muss kleiner als 1 Meter sein.
- Drücken Sie auf die Quellentaste, um Bluetooth zu wählen. Die Bluetooth-Funktion startet den Scanvorgang.
  - Wählen Sie den Bluetooth-Scan des Mobiltelefons aus.
  - Wählen Sie "EXP192xBT" in der Bluetooth-Geräteleiste, um den Kopplungsvorgang zu starten.
- Hinweis: Wenn das Bluetooth-Gerät ein Passwort benötigt, geben Sie "0000" ein.
- Ist die Kopplung erfolgreich vollzogen, befindet sich das Gerät im Wiedergabemodus.

#### Sicherheit

##### Allgemeine Sicherheit

- Lesen Sie die Bedienungsanleitung vor dem Gebrauch genau durch. Bitte bewahren Sie die Bedienungsanleitung zur späteren Bezugnahme auf.
- Der Hersteller ist nicht schadensersatzpflichtig für Folgeschäden, Sachschäden oder Personenverletzungen, die durch die Nichtbeachtung der Sicherheitshinweise und durch unsachgemäße Handhabung des Gerätes entstanden sind.
- Verwenden Sie das Gerät nur für den in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Zweck.
- Verwenden Sie das Gerät nicht, falls ein Teil beschädigt oder defekt ist. Ist das Gerät beschädigt oder defekt, erneuern Sie es unverzüglich.
- Das Gerät eignet sich nur zur Verwendung in Innenräumen. Verwenden Sie das Gerät nicht im Freien.
- Das Gerät eignet sich nur für den Hausgebrauch. Verwenden Sie das Gerät nicht für den gewerblichen Gebrauch.
- Verwenden Sie das Gerät nicht an Orten mit hoher Feuchtigkeit wie beispielsweise Badezimmern oder Schwimmbädern.
- Verwenden Sie das Gerät nicht in der Nähe von Badewannen, Duschen, Becken oder anderen Behältnissen, die Wasser enthalten.
- Verwenden Sie keine Zeitschaltuhr und kein separates Fernbedienungs-system, das das Gerät automatisch einschaltet.
- Decken Sie das Gerät nicht ab.
- Stellen Sie das Gerät auf einer stabilen flachen Oberfläche auf.
- Halten Sie das Gerät von entzündlichen Gegenständen fern.

##### Elektrische Sicherheit



- Um die Gefahr eines elektrischen Schlags zu verringern, sollte dieses Produkt bei erforderlichen Servicearbeiten ausschließlich von einem autorisierten Techniker geöffnet werden.
- Bei Problemen trennen Sie das Gerät bitte von der Spannungsversorgung und von anderen Geräten.
- Verwenden Sie das Gerät nicht, falls das Netzkabel oder der Netzstecker beschädigt oder defekt ist. Ist das Netzkabel oder der Netzstecker beschädigt oder defekt, muss das Netzkabel oder der Netzstecker vom Hersteller oder einem autorisierten Service-Partner erneuert werden.
- Vergewissern Sie sich stets vor dem Gebrauch, dass die Netzspannung mit der Spannung auf dem Typenschild des Geräts übereinstimmt.
- Bewegen Sie das Gerät nicht durch Ziehen am Netzkabel. Achten Sie darauf, dass sich das Netzkabel nicht verwickeln kann.
- Tauchen Sie das Gerät, das Netzkabel oder den Netzstecker nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein.
- Lassen Sie das Gerät nicht unbeaufsichtigt, während der Netzstecker mit dem Stromnetz verbunden ist.
- Verwenden Sie kein Verlängerungskabel.

#### Reinigung und Pflege

##### Warnung!

- Schalten Sie das Gerät vor der Reinigung oder Pflege immer aus, ziehen Sie den Netzstecker aus der Wandsteckdose und warten Sie, bis sich das Gerät abgekühlt hat.
- Verwenden Sie keine Lösungs- oder Scheuermittel.
- Reinigen Sie das Gerät nicht von innen.
- Versuchen Sie nicht, das Gerät zu reparieren. Falls das Gerät nicht einwandfrei arbeitet, tauschen Sie es gegen ein neues aus.
- Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein.
- Reinigen Sie das Äußere des Geräts mit einem weichen feuchten Tuch. Trocknen Sie das Gerät gründlich mit einem sauberen trockenen Tuch ab.
- Reinigen Sie die Belüftungsöffnungen mit einer weichen Bürste.